
            ASK13第三回総会  議事録 

 

・日時   ： 2016年 4月 28日（木） 14:45～17:00 

・場所   ： 麻生市民交流館 やまゆり Ｂ会議室 

・出席者  ： ３３名 

・議事進行 ： 金作会長（前半）、尾崎次期会長（後半） 

・書記   ： 初瀬 

・議事内容 

１．金作会長挨拶 

１５年度当初は 29名であった会員数は、その後９名新規加入があり、総勢 39名

となった。新しい分科会が２つ発足し、また初めての試みとして３度の移動例会

（7月、11月、2月）を開催し好評を得た。 

２．総会次第に従い、現および次期会長が議事進行を行った。尚、説明資料はペーパ

レスとし、プロジェクターによる表示とした。 

２．１ 2015年度活動実績報告 

    地道運営委員により、2015 年度の各例会における議論内容、話題提供、講演

等について資料に沿って説明がなされた。   

 ２．２ 2015年度分科会活動の報告 

    金作会長により、資料に沿って分科会毎に年間の活動状況が報告された。 

  ２．３ 2015年度会計報告および会計監査報告 

    砂原会計担当委員より月別の収入・支出状況、年度決算が資料に沿って報告さ

れた。また稲田監査より、４月２１日に会計監査を実施した結果、問題が無いこ

とを確認したとの報告があった。これにより、2015 年度の会計報告は満場一致

で承認された。 

 ２．４ 2016年度役員・会計監査の選出 

    金作会長より、2016 年度の役員、会計監査の選出案について説明があり、満

場一致で下記のとおり承認された。 

      会長：尾崎 徹    副会長：木村 重治   総務：初瀬 邦弘 

      会計：後関 孝之   事務局：本間 和雄   会計監査：稲田 治 

      ＨＰ担当：初瀬 邦弘、石田 和之 

  ２．５ 2016年度活動計画（案） 

     尾崎次期会長より、2016 年度の例会、分科会活動等について活動計画が資

料に沿って説明された。 

     分科会活動の幹事について、下記のとおり承諾された。 

      ・ＡＳＫ歩く会：稲田、金作、大出、原田、佐々木 

      ・カラオケを楽しむ会：石田、地道 



       ・ゴルフ愛好会：國竹 

       ・テニス愛好会：安谷、西村 

       ・雀の会：國竹 

       ・良い酔いクラブ：澤田、海崎 

       ・寄席道楽会：田中 

       ・おさかなクラブ：初瀬 

      尚、ランチ茶話会については、國竹氏より諸事情により幹事を継続できな

い旨の要望があったため、茶話会の今後の扱いについては運営委員で継続検

討することになった。 

  ２．６ 2016年度予算(案) 

      後関会計担当委員より、資料に沿って 2016 年度の予算案が説明され、      

満場一致で承認された。 

       尚、國竹氏より、予備金について単年度毎に有効に使い切ってはどうか

との意見が出された。これに対して尾崎会長より、例会の運営等の費用に

予備金を有効活用することを考えており、次回の例会での話題にしたいと

の発言があった。 

 

 以上で、予定された総会次第の議事は終了した。 

懇親会までの時間を利用して、下記の３項～５項が行われた。 

 

３．ＡＳＫ１３の紹介動画の発表 

國竹氏による分科会を中心とした ASK13の紹介動画の発表があった。 

４．歩く会（３月分、４月分）の報告 

稲田氏による歩く会の３月分(弘法山)、４月分(神楽坂・九段下)の報告が行われ

た。 

５．グループ内討議 

尾崎会長の提案で、グループ毎に分かれて親睦を深めることを主目的としたディ

スカッションが行われた。 

６．懇親会 

 やまゆり１Ｆサロンで懇親会が行われた。（１７時～１８時過ぎ） 

懇親会への参加人数：２５名 

（最初の挨拶：尾崎会長  乾杯の音頭：木村副会長  締めの挨拶：後関委員） 

７．その他 

森岡千恵子様より退会の申し出があり、4月 28日を以て ASK13を退会とした。 

小野様について、「会費未納・例会出席なし」の状態が継続しており、会則の第

六条⑤項に該当することから自動的に退会扱いになることを尾崎・金作の新旧会



長が確認した。 

 

       以 上 


